
令和４年 7月 28日（木） 

中央公民館 市民企画講座（1） 

「かしこい暮らしを目指す 長岡京市民大学 

―夢を追いかけろ！～少年課刑事から共生社会実現へ―」アンケート結果 

 

参加者数…11名 回答者数…10名 

 
(１) 今回の講座に参加された理由をお聞かせください。（複数可） 

① タイトルに興味があるから 4名 

② 市民企画講座に興味があるから 4名 

③ 市民大学に興味があるから 5名 

④ 共生社会実現への話に興味があるから 4名 

⑤ その他 1名 

 【その他】…バイタリティーある方のお話は面白そうだから 
 
(２) 今日の講座の感想を教えてください。 

① とてもよかった 8名 

② よかった 1名 

③ ふつう 1名 

④ ややつまらなかった 0名 

⑤ つまらなかった 0名 

【理由】 
①・本気で生きた人が最後に「勝つ」。その通りだと思います。勇気をいただきました。 
①・このような方もいらっしゃるのだなと気持ちが明るくなりました。 
①・人間としての生き方 

①・今までに聞いた事がない話しの内容でした。 
①・障がい者の方達が自分の力を発揮できる社会が大切 
②・この様な方がいられなかったら世界又は日本の平和はなり立たないと思う 

 

(３)夢を追いかけろ～少年課刑事から共生社会実現へ～についての話を聞き、どう思いまし
たか。感想を教えてください。 
・福祉への熱い思いを感じました。より多くの方が福祉について関心を持てたら良いなと
思いました。 

・松浦理事長の話 
 人間社会は不公平だと思った。その人に罪はないのに人生が変わる現実に対して「本当
にこれでいいのか？」と思ったことがきっかけとなったとの言葉が心に残りました。居
場所だけでなくステップアップするところを作りたいと思って実際に立ち上げてしま

うエネルギーと情熱がすばらしいです。残念ながら排除の理論が社会の通念となってお
り、異質なものを受け入れない社会を変えるのは並大抵の努力ではないと思います。
日々の活動に 

・感動しました！ 

・ご自分で決めた生き方なのでどんな困難にも負けないという考え方に感動しました。 
・ほんとうによかったです。夢を追いかけろ！も見ました。 
・ありがとうございました。自分も含めて、罪を犯した人や障がいを持っている人に対す
る偏見があります。罪を犯した人もやり直しの出来る社会を目指す事の必要性を感じた
次第です。 

・これからも頑張って下さい。私も学んでいきます。 



(4) 何を見て今日の講座に参加されましたか。（複数可） 

① 広報長岡京 5名 

② 長岡京市ホームページ 1名 

③ ちらし 1名 

④ 口コミ（家族・知人から） 4名 

⑤ その他（前回より） 2名 

 
(5) 公民館で希望する講座を教えてください。（複数可） 

① 就労支援 2名 

② 環境問題 5名 

③ 郷土料理 2名 

④ 歴史 3名 

⑤ 経済 2名 

⑥ 防災・防犯 2名 

⓻ 国際理解 1名 

⑧ 子育て 1名 

⑨ 健康・福祉 6名 

⑩ 観光 4名 

⑪ その他 0名 

  
(6) 講座に参加しやすい曜日はいつですか。（複数可） 

① 火曜 3名 

② 水曜 3名 

③ 木曜 6名 

④ 金曜 2名 

⑤ 土曜 2名 

⑥ 日曜 2名 

 
(7)講座に参加しやすい時間帯はいつですか。 （複数可） 

① 午前 0名 

② 午後 10名 

③ 夜間 1名 

 

(8) 今日の講座や「市民企画講座」、公民館について、ご意見やご要望、お気づきの点があ

れば、お聞かせください。  

・スピーカーは中央において下さい。映像がなぜ横むいているのでしょう。中央に映像が

来るように置いてほしいです。 

・生きて行く為に役立つ講義が聞きたい 

 


